

Canthare

Datation : 6^{ème} siècle avant notre ère.

Localisation : C'est une imitation d'un canthare d'Etrurie (région située au nord de l'Italie).



Le canthare est un vase typique des civilisations méditerranéennes en terre cuite. Il est brillant et noir pour imiter le métal. Il possède deux larges anses pour le tenir. Ces anses ont été reprises comme modèles sur plusieurs vases par la suite.

Le canthare sert à boire du vin lors des banquets ou de certaines cérémonies. A cette époque, les Celtes étaient en petits groupes et faisaient circuler le canthare pour boire chacun leur tour. Ils l'utilisaient comme un verre. Les Celtes buvaient également de la bière, la Cervoise, mais pour cela ils n'utilisaient pas le canthare.

Guillaume / Kylian / Léo / Lucas / Mathéo

Classe de 4^{ème} 1 du Collège Côte Legris

Année 2018-2019